

Les Infatigables sur le Larzac



Pour leur sortie automnale, les Infatigables de Boussac-Vors ont pris la route du Larzac à bord d'un bus Ségala Cars qui les a conduits à Sainte-Eulalie-de-Cernon.

Cette vieille cité templière a vu depuis quelques années son ancienne gare transformée pour recevoir une version inédite de voyageurs que sont les pédaleurs du rail. Installés sur leur étrange machine à pédale, la cinquantaine de participants ont pris la route, pardon les rails, pour se diriger nonchalamment huit kilomètres en aval à l'ancienne gare de Labastide-Pradines.

Un voyage à la fois bucolique et ludique avec des vues inédites

À la découverte d'un village chargé d'histoire.

sur les paysages du Larzac et le village pittoresque de Labastide-Pradines.

La motrice a remonté voyageurs et machines en gare et le groupe s'est ensuite dirigé vers la localité de La Cavalerie pour prendre le repas de midi au restaurant de La Poste.

Retour ensuite à Sainte-Eulalie-de-Cernon pour un moment culturel avec la guide Mélissa qui a présenté le village, son histoire et ses murs étroitement liés à celle des templiers qui ont largement conditionné la vie de cette région.